



PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT
DINAS PENDIDIKAN
SMA NEGERI 1 BATUSANGKAR KAB. TANAH DATAR
Alamat : Jl. St. Alam Bagagarsyah No.41 Batusangkar
Telp. (0752) 71046 – 71319

Email : smansa_batusangkar@yahoo.com smansa1batusangkar@gmail.com

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN (RPL)
BIMBINGAN KLASIKAL
SEMESTER GANJIL TAHUN PELAJARAN 2020/2021**

Tema/Muatan :	Sikap dan Perilaku Asertif	Kelas/Semester :	X IPS 1/ Ganjil
Pembelajaran ke :	4 (Empat)	Alokasi Waktu:	2x45 Menit

Komponen	Layanan Dasar
Bidang Layanan	Pribadi
Fungsi Layanan	Pemahaman, Pengembangan
Standar Kompetensi Kemandirian Peserta Didik (SKKPD)	Kematangan Emosi
Indikator Pencapaian Kompetensi (IPK) :	1. Pengenalan : Mempelajari cara-cara menghindari konflik dengan orang lain 2. Akomodasi : Bersikap toleran terhadap ragam ekspresi perasaan diri sendiri dan orang lain 3. Tindakan : Mengekspresikan keinginannya untuk mempelajari lebih intensif tentang norma pernikahan dan berkeluarga
Metode	Daring menggunakan Aplikasi Google Classroom, WhatsApp dan Telegram
Media	Hp dan Laptop
Link Video	https://youtu.be/oTjvdxkPNjE

A. Tujuan Pembelajaran

1. Peserta didik mampu merumuskan (C6) perilaku agresif dan asertif,
2. Peserta didik menggunakan (P4) perilaku asertif dengan teman-temannya
3. Peserta didik mampu mengembangkan (C6) sikap asertif untuk menunjang prestasi

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pembelajaran	Waktu
Kegiatan Pendahuluan 1. Guru memastikan semua peserta didik sudah aktif di google classroom dan grub WhatsApp grub 2. Guru mengawali pembelajaran dengan bacaan basmallah dan menyampaikan garis besar kegiatan hari ini dengan menggunakan pesan suara WA grup dan mengirimkan pesan tentang suasana pembelajaran pada Whatshap Grup/Google Clasroom 3. Guru Meminta peserta didik mengisi daftar hadir pada Google form yang telah dikirimkan	5 menit

<p>Kegiatan Inti</p> <p>A. Pertemuan Pertama</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mengirimkan materi ke google classroom dan WhatsApp grub (TPACK) 2. Peserta didik diminta untuk memahami materi tersebut, dan dipersilahkan bertanya dan menanggapi pertanyaan teman di kelas tersebut melalui google classroom dan WhatsApp grub (Brainstroming). 3. Siswa diminta untuk mengisi Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) di google form, untuk melihat pemahaman peserta didik terhadap materi Meningkatkan Motivasi Belajar) <p>B. Pertemuan Kedua</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mengirimkan materi ke google classroom dan WhatsApp grub (TPACK) 2. Peserta didik diminta untuk memahami materi tersebut, dan dipersilahkan bertanya dan menanggapi pertanyaan teman di kelas tersebut melalui google classroom dan WhatsApp grub (Brainstroming). 3. Siswa diminta untuk mengisi Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) di google form, untuk melihat pemahaman peserta didik terhadap materi Meningkatkan Motivasi Belajar) 	<p>30 menit</p>
<p>Kegiatan Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru memberikan umpan balik dari semua kegiatan yang telah di lakukan. 2. Guru Membagikan Link evaluasi dan menjelaskan prosedur pengerjaanya. 3. Guru mengakhiri pembelajaran dengan membacakan alhamdulillah 	<p>10 menit</p>

C. Evaluasi :

1. Evaluasi Proses :
Antusiasme dan keterlibatan siswa dalam diskusi secara online.Serta dari tugas yang mereka kerjakan.
2. Evaluasi Hasil :
Peserta didik memiliki pemahaman tentang materi layanan yang diberikan dan berkomitmen akan melaksanakan rencana pasca layanan

**Catatan : Komponen lainnya sebagai pelengkap.*

Mengetahui
Kepala SMA Negeri 1 Batusangkar

Batusangkar, September 2020

Guru BK

Drs. ELFAN, M. Pd
NIP 19641231 199402 1 006

DESI PRAMITHA, S. Pd. Kons
NUPTK. 6946763665130182